

HASTA 1.200 JÓVENES ESTUDIAN HOY EN SEMINARIOS DE ESPAÑA, Y REPRESENTA LA DÉCIMA PARTE DE HACE MUY POCOS AÑOS. Hoy en día no es "atractiva" la vocación sacerdotal que está reservada solo a "valientes, decididos y altruistas".

Los seminarios siguen estando ahí con las puertas abiertas para entrar (no para salir). Desde luego que el ambiente de la sociedad y de las familias en especial no favorecen en nada el nacimiento de nuevas vocaciones al sacerdocio.

Lo decía S. Juan Bosco: "el mayor regalo que hace Dios a una familia es un hijo sacerdote". Y... por lo que se ve, Dios no está hoy para hacer esos regalos o las familias de hoy no son merecedoras de ello. ¡Vaya Vd. a saber!

Esperamos tiempos mejores y, mientras tanto, no nos quejemos y aceptemos las cosas como vienen que los pocos "curas" de hoy se están multiplicando para atender población tan desperdigada. (El nuestro, doce pueblos, doce) Y de ahí viene el "baile" de horarios, el hoy sí y mañana no, ante las exigencias de la feligresía que todo lo quiere (bautizos, bodas, entierros, aniversarios, bodas de oro, fiestas patronales y de romería...) a gusto y capricho del "consumidor".



DOMINGO TERCERO DE CUARESMA CICLO A

El evang. tiene pasajes bellísimos, por ejemplo la parábola del padre bueno y el hijo pródigo (un cuento) y este de la samaritana (una realidad) y que es el de hoy.

Como que no se sabe por donde empezar: por la sed o por el agua, por la mujer del cántaro o por Jesús sediento, por el viejo pozo de Jacob o por el manantial nuevo que surge de la fe en el Mesías...

Aquella pobre mujer estaba cansada de ir y venir a por agua que satisficiera su sed tanto al pozo como al corazón de los hombres y ni el pozo ni sus seis maridos habían satisfecho su "sed"...

Tanto la mujer como los discípulos se extrañan del diálogo que Jesús inició, pero a Él no le importa..

Jesús le advierte a la mujer que más se extrañaría si supiera con quién estaba hablando y lo que puede darle: un agua viva que calme todas sus ansias...

Jesús estaba hablando simbólicamente y la mujer estaba en el plano real y material...

Y Jesús deshace el entuerto distinguiendo entre el agua vieja del pozo de Jacob, símbolo del Antiguo Testamento de la antigua situación que solo puede calmar la sed momentáneamente y del agua que Él mismo puede dar para satisfacer todas las ansias de vivir del hombre. Y no se trata del agua que se necesita para vivir sino de la vida misma... Y la samaritana acaba pidiendo de "esa agua" tras la experiencia personal con Jesús...



EL INSECTO QUE MÁS SE COME EN EL MUNDO ES ...EL ESCARABAJO. Pues...que les aproveche a quienes lo coman.

.L. Q.. B.B. D.L. .G.. Q.. Y. Q..R.
D.RL.
N.NC. M.S V.LV.R. . T.NR S.D

¿SABES LO QUE ES UN TROLL ?

Te explico : en Noruega así como los días de verano son de mucha luz ,los de invierno son muy oscuros de modo que tarda mucho en clarear el día (sobre las 11 de la mañana) y se oscurece muy pronto (sobre las 4 de la tarde). Y siendo tan largas las tardes y noches de invierno , los padres y abuelos inventaban cuentos para entretener a los niños a la luz y al calor de la lumbre.

Uno de los personajes que ,en sus cuentos tradicionales como los nuestros de Caperucita y Blanca Nieves, hacían intervenir en ellos es un TROLL , como un muñeco o niño desgarbado, mal peinado, mal hecho, no recuerdo si de cuatro o seis dedos en cada pie y manos para que se saliera de la normalidad, pero simpático y bondadoso y del agrado de los pequeños.

Tanto ha calado el TROLL en la sociedad noruega que ,por consulta popular, lo hicieron como el símbolo de la nación algo así como para nosotros es el toro de Osborne.

Por calles y tiendas de Noruega se pueden encontrar muchos TROLL para hacerse fotos de recuerdo y los extranjeros que visitan Noruega no pueden menos de traerse de recuerdo un pequeño TROLL.

Y el TROLL de los cuentos, cuando le daba el sol se convertía en piedra.

Y no sé cómo enlazarían padres y abuelos esta circunstancia en los TROLL de los cuentos... pero que a los niños les embelesaba y les resultaba como el más simpático de los personajes . Eso es un TROLL.

?



DEBERES

Casi todos este año serían "centenarios". Trata de "emparejarlos" por matrimonios sabiendo que en total son 19 (9 hombres y 10 mujeres) por lo que una de ellas no tiene "pareja".

Y has de saber que los que están en mayúscula nacieron en El Cubo pero los otros, no (aunque sean "pareja"):



FLORIANA, DOMINICA, ENRIQUETA, Argentina. AUDELINA, CLEOFÉ, ISABEL, BENIGNA, LUCINDA y Manuela , con....

MIGUEL, Juan Tomás, DACIANO, Juan, OVIDIO, MACARIO, José, MIGUEL y Justiniano.

Y...más difícil : una de estas bodas se celebró en Ituerto, otra en Pelayo y otra en Salamanca. El resto, en El Cubo. ¿Sabrías decir "donde" y cada una ?

20 DE MARZO : DÍA INTERNACIONAL DE LA FELICIDAD.

Lo decía Gary Lineker , un futbolista inglés que ahora ejerce de comentarista televisivo:

"El fútbol es un deporte que inventaron los ingleses y en el que juegan once contra once y siempre gana Alemania."

Ocurre lo mismo con los índices de países donde se puede encontrar la felicidad : que siempre son los mismos .

Por arriba Finlandia, Noruega, Dinamarca e Islandia son los países más " felices" del mundo-mundial mientras que, por debajo y los más empobrecidos son Tanzania, Sudán del Sur, RCA y Burundi.

Si para ser feliz solo cuenta el crecimiento y el desarrollo omitiendo otros factores relevantes que pasan invisibles ante los ojos de los analistas, por muy sesudos que estos sean, pues sí. Pero no serán tan "felices" en los países primero citados ya que es donde se da el mayor número de suicidios mientras que en los países pobres no se sabe de nadie que se haya suicidado y tratan todos de sobrevivir aunque sea con lo mínimo y hasta siendo generosos unos con los otros aún con lo poco que tienen.

¿Dónde está, pues, la felicidad?